
Округ, где забота о людях - на первом месте 
 О ЗАБОТЕ О МАЛЫШАХ 
- В октябре 2011 года в доме № 139/1 на ул. Связистов открылся 
центр развития и психологической поддержки семьи «Контакт». 
Идея открытия принадлежит председателю одноименной 
общественной организации Владимиру Янушко, обратившемуся 
ко мне с просьбой выделить для центра подходящее 
помещение. В департаменте земельных и имущественных 
отношений помещение для центра нашли буквально за два дня. 
И теперь для детей здесь преподают много разных дисциплин: 
рисование, английский язык, учат грамматике, а скоро появится 
и театральный кружок. Помимо воспитателей, в центре 
работают психологи, которые проводят также и семейные 
консультации. А такая дополнительная услуга, как группа 
временного пребывания, где родители могут оставить своего 
ребенка не более чем на три часа, и вовсе стала для нашего 
округа настоящим ноу-хау. 

  
О ЧАСТНОМ СЕКТОРЕ 
- Одним из больных вопросов для жителей частного сектора, проживающих на ул. Тульской, являлся 
недостаток мощностей электроснабжения - ввиду нестабильной подачи электроэнергии даже выходила из 
строя бытовая техника. В предвыборный период в 2010 году в мой адрес поступали неоднократные 
коллективные обращения граждан с просьбой как-то исправить ситуацию, на протяжении нескольких лет 
доставлявшую неудобства людям. Впоследствии данное предложение избирателей было включено в план 
организационно-технических мероприятий на период 2010 - 2015 годов, и сегодня уже началось 
строительство линии ВЛ-10 Кв и двух станций КТПН, а также линии электроснабжения ЛЭП-0,4 кВ для 
жителей, проживающих на ул. Тульской. 
  
О БЕЗОПАСНОСТИ НА ДОРОГАХ ОКРУГА 
- Следующий немаловажный и насущный вопрос - установка светофора. 
В период предвыборной кампании в 2010 году в мой адрес поступало 
много обращений от родителей учащихся Информационно-
Экономического лицея и дошкольников детского сада № 481. Мам и пап 
беспокоил прежде всего вопрос безопасности их детей, переходящих 
дорогу у остановки транспорта «Школа». 
Установка светофора стояла в плане моих наказов на 2015 год. Я 
поставил задачу перенести исполнение наказа на более ранний срок. И 
это удалось. Сейчас светофор работает в полном режиме, и каждый раз, 
получая благодарности от жителей, мы еще раз убеждаемся, что он 
действительно необходим на том участке дороги - очень аварийном и 
опасном как для пешеходов, так и для автомобилистов. 
  
О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ 
- Благодаря активности наших избирателей и взаимодействию с 
администрацией Ленинского района и мэрией города Новосибирска мы 
совместными усилиями практически на 80% выполнили ремонт 
внутриквартальных территорий на нашем округе. В этом году был 
выполнен ремонт по адресу: ул. Связистов, 141, 147, а также по ул. 
Связистов - от дома № 147 до дома № 151 и от дома № 152 до ул. 
Троллейной. В 2011 году были установлены малые игровые формы по 
следующим адресам: ул. Полтавская, 21; ул. Курганская, 26; ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 5. 
  
ОБ АДРЕСНОЙ ПОМОЩИ 
- По согласованию с координационным советом Ленинского района и мэрией города Новосибирска по 
обращениям избирателей в качестве адресной материальной помощи была оказана помощь в размере 205 
300 руб. (погорельцам, средства на приобретение угля, ремонт печей, приобретение предметов первой 
необходимости и т. д.), а также юридическая помощь: консультации и составление исковых заявлений. На 
основании обращений граждан и по согласованию с ЗАО «УК СПАСДом» выполнены работы в квартирах 
заявителей по ремонту кровли, а также козырька и балкона и устранению течи в квартирах по следующим 
адресам: ул. Троллейная, 154; ул. Волховская, 33. Существует категория вопросов, которые разрешаются не 
так быстро, как хотелось бы. К ним, в частности, относится жилищный. К примеру, две семьи: инвалида-
колясочника Акимова и Лебедевых - ветеранов ВОВ - еще в 2009 году обратились в мою приемную с 
просьбой об улучшении жилищных условий. 

  
Благодаря сплоченной работе моих помощников и 
жилищного отдела мэрии города Новосибирска эти 
семьи уже отпраздновали новоселье в своих новых 
квартирах. Также в этом году было предоставлено 
жилье еще двум семьям - семье Фединых (погорельцы) 
и молодой семье Сидоровых. 



Кроме того, помогли решить проблему госпитализации и проведения оперативного и консервативного 
лечения всем, кто обращался по вопросам оказания медицинской помощи.  
Так, совместно с  департаментом здравоохранения мэрии города Новосибирска и медицинскими 
учреждениями оказано содействие: 
-          в проведении оперативного лечения в МНТК «Горбольница» (операция по удалению катаракты); 
-          согласовании по проведению эндопротезирования в НИИТО – 2 человека; 
-          проведении оперативного лечения ребенка в ДГКБ № 1, № 3 (заболевание почек); 
-          проведении оперативного лечения в РДКБ города Москвы, в отделении эндокринологии - были 
последовательно проведены две операции; 
-          проведении обследования и лечения (нейропатия лицевого нерва) в ДГКБ № 3; 
-          проведении лечения в госпитале № 3; 
-          проведении лечения в госпитале № 1 - 3 человека; 
-          обследовании в клинике Мешалкина. 
Депутат Андрей Аникин - частый гость семейного центра. С малышами занимаются 
квалифицированные педагоги. И скучно здесь никогда не бывает. На округе стараются делать все 
необходимое для того, чтобы и пешеходы, и автомобилисты чувствовали себя на дорогах в 
безопасности. 
Помимо наказа по установке светофора, в этом году, а не в 2015-м, как планировалось, досрочно 
выполнены следующие наказы: 
-          ремонт внутриквартальных территорий во дворах домов № 22, 32 по ул. Курганской; 
-          асфальтирование участка дороги от проезжей части до трамвайной остановки «Жилмассив Юго-
Западный»; 
-          ремонт внутриквартальных проездов (с установкой поребриков) по адресу: ул. Троллейная, 152/1. 
В 2011 году от жителей поступило 240 обращений, из них письменных заявлений - 152. 
  
Актуальный разговор  
«Проблема каждого горожанина будет услышана!» 
  

МОЛОДЕЖЬ ВЫБИРАЕТ СПОРТ 
- В чем заключается ваша работа на округе как депутата? 
- Я считаю, что, помимо участия в комиссиях, одним из 
приоритетных направлений депутатской деятельности является 
работа по обращениям граждан. Ко мне на прием приходят 
люди с самыми разными вопросами, и мы с помощниками ищем 
любые способы для решения проблем: направляем запросы в 
различные инстанции, подключаем своих юристов, выезжаем на 
места. Словом, делаем все, чтобы вопрос решился для 
обратившегося положительно. 
Также особое внимание на округе уделяю развитию детско-
юношеского спорта. К примеру, недавно на округе прошло 
спортивное состязание по двоеборью - перекладина, брусья. С 
предложением провести такие соревнования обратился тренер 
спортивного подразделения «Олимпик» Денис Копылов, что в 
очередной раз подтверждает: молодое поколение выбирает 
здоровый образ жизни и спорт. А я всегда готов прийти на 
помощь - поддержать благие начинания единомышленников, 
организовать турнир. 
Кстати, самому молодому участнику этих состязаний - Максиму 
Ануфриеву всего 8 лет! Радует, что на округе подрастает 
замечательная смена! Все больше ребят выбирают здоровый 
образ жизни, и я как депутат считаю это большой победой. 
- Что вы считаете самым важным в депутатской работе? 
- Ни к кому из избирателей нельзя относиться халатно и 
равнодушно. Я на это просто не имею права. Случается так, что 
человек приходит уже без надежды на помощь – просто чтобы 
выговориться, но в результате проделанной нами работы 
получает помощь, несоизмеримую со своими ожиданиями. Так 
сложилось, например, с молодой семьей Сидоровых (глава 
семьи - выпускник детского дома), которые сначала обратились 
ко мне с просьбой о содействии в предоставлении жилья. После 

проведенной работы получили однокомнатную квартиру и сразу же обратились за адресной помощью на 
приобретение дивана. Как и другие депутаты, я веду прием в региональной общественной приемной 
политической партии «Единая Россия» В. В. Путина в Новосибирской области, куда семья Ивановых 
обратилась ко мне за помощью после случившегося пожара. В результате согласований им была 
восстановлена сгоревшая крыша, выделены средства на приобретение предметов первой необходимости. 
  

ГОРДОСТЬ ОКРУГА - БУЛЬВАР ПОБЕДЫ 
- Расскажите о своем округе: что отличает его от 39 остальных в Новосибирске? 



- Гордостью нашего округа является бульвар Победы, одной из достопримечательностей которого является 
фонтан с разноцветной подсветкой. Здесь традиционно проводятся массовые мероприятия. Праздники, 
проводимые на бульваре Победы Юго-Западного жилмассива, всегда ярки и насыщенны. 
Уже третий год из бюджета города выделяются средства на реконструкцию бульвара Победы, и, согласно 
плану реализации наказов избирателей, завершение работ планируется на 2015 год. Уверен, что в будущем 
наш бульвар станет не только украшением Юго-Западного жилмассива, но и одним из самых красивых и 
благоустроенных мест всего города. 
- А можно ли выделить проблемы, которые особенно тревожат жителей вашего округа? 
- Я считаю, что все вопросы, с которыми ко мне обращаются граждане, важны. Значимы и проблемы, 
связанные с «внутрикварталкой», и проблемы в сфере здравоохранения, и жилищные… Если же говорить о 
вопросах, с которыми жители округа обращаются чаще всего, то лидирует сфера жилищно-коммунального 
хозяйства. И конечно, жаль, что далеко не все такие вопросы можно разрешить. 
Но тем не менее все обратившиеся получают грамотные юридические консультации как по жилищному 
законодательству, так и по другим нормам права Российской Федерации. В свою очередь, мы оказываем 
максимально возможное содействие в решении частных вопросов. К примеру,по адресу: ул. Связистов, 127, 
работниками УК «СПАС-Дом» был произведен ремонт балкона и козырька, а в доме № 13 по ул. Хилокской 
аналогичные работы проводились около шести часов. Достаточно много вопросов поступает от многодетных 
и малообеспеченных семей, а также тех, кто оказался в трудной жизненной ситуации. Касаются они в 
основном оказания материальной помощи. Люди до сих пор по старой привычке приходят ко мне в приемную 
в надежде, что им окажут материальную помощь из так называемого «депутатского фонда», который 
существовал несколько лет назад. Сегодня такого фонда нет - по причине отсутствия необходимых денежных 
средств в бюджете города Новосибирска. Несмотря на это, я не имею права остаться безучастным к чужой 
беде, поэтому мы с моими помощниками ищем все возможные пути оказания адресной материальной 
помощи, обращаемся с просьбами в органы социальной поддержки населения, мэрию города Новосибирска и 
администрацию Ленинского района. 
- Каким стал для вашего округа 2011 год? Удалось ли сделать все, что было запланировано? 
- 2011 год пролетел достаточно быстро. И радует то, что нам удалось д о с р о ч н о выполнить четыре 
наказа, которые были запланированы на 2015 год. Но главное - в этом году наконец-то начали проводиться 
ремонтные работы в образовательных учреждениях нашего округа. 
Так, в МБОУ СОШ № 188 выполнен ремонт кровли на сумму 2 500 000 руб., в МБОУ ДОД № 465 - спортивного 
зала и кровли на сумму 300 000 руб., в МБДОУ «Детский сад № 299» произведена замена оконных блоков, 
выполнен ремонт прачечной и фасада самого здания детского сада. Кроме того, в помещении парило из 
подвала, тем самым создавалась высокая влажность, и после проверки герметизации ввода труб, наконец-то 
была произведена замена системы теплоснабжения и горячего и холодного водоснабжения. В декабре, к 
радости родителей и ребятишек, откроют свои двери три подготовительные группы детского сада при школе 
№ 129. Сейчас работы ведутся в ускоренном режиме, ведь пристроенное помещение должно 
соответствовать всем требованиям для подготовки дошкольников к образовательному процессу. 
В МБОУ ДОД «Детскоюношеский центр им. А. П. Чехова СП «Олимпик», расположенное по адресу: ул. 9-й 
Гвардейской Дивизии, 2, - в этом году были произведены общестроительные работы на сумму 612 024 руб., 
приобретен спортивный инвентарь, а в его филиале, находящемся по адресу: ул. Хилокская, 11, - 
установлены приборы учета на водоснабжение на сумму 170 406 руб. В МБОУ ДОД «Детско-юношеский 
центр им. А. П. Чехова «СП Импульс», расположенном по адресу: ул. Связистов, 139, - в текущем году были 
произведены ремонт кровли и общестроительные работы на сумму 400 216 руб., а также установлены 
приборы учета на водоснабжение. 
  

О ПЛАНАХ НА БУДУЩИЙ ГОД 
- Расскажите о планах работы на будущий год. Решению каких вопросов будет отдан приоритет? 
- Согласно плану организационно-технических мероприятий по реализации предложений избирателей на 
2010 - 2015 годы по избирательному округу № 26 уже в 2011 году с целью проведения дальнейшего 
капитального ремонта (реконструкции) дома № 1 по ул. Хилокской проводятся мероприятия по расселению 
жильцов в маневренный фонд мэрии города Новосибирска. Данный дом находился в аварийном состоянии - 
его стена держалась на открытой подпорке и могла разрушиться в любую минуту, а это, в свою очередь, 
могло привести к гибели людей вследствие взрыва газа. 
В 2012 году планируется провести ремонтные работы в Информационно-Ээкономическом лицее, в МБДОУ 
«Детский сад № 299» будет произведен ремонт оборудования в прачечной, будет приобретено 
новое оснащение. В МБОУ ДОД «Детско-юношеский центр им. А. П. Чехова СП «Олимпик» в следующем году 
будут произведены ремонт кровли, благоустройство территории с установкой ограждения всего на сумму 7 
550 000 руб., текущий ремонт хоккейной коробки и также приобретено спортивное оборудование. 
Согласно программе замены и модернизации лифтов муниципального жилищного фонда в городе 
Новосибирске на 2005 - 2014 гг. в список домов, где в 2012 году будут модернизирваны лифты, вошли 
следующие: 
-          ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 3; 
-          ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 4; 
-          ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 5; 
-          ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 15; 
-          ул. 9-й Гвардейской Дивизии, 25. 
   
ЛИЧНОЕ ДЕЛО 
Андрей Геннадьевич АНИКИН 
-          Родился в 1969 году в Западном жилом массиве города Новосибирска. 



-          В 1988 году окончил машиностроительный техникум по специальности «ковочно-штамповочное 
производство». 
-          Мастер спорта международного класса по карате, мастер спорта по вольной борьбе. В 1996 году стал 
вице-чемпионом мира, трижды выигрывал Кубок мира по карате. 
-          В 2001 году окончил Новосибирский государственный педагогический Университет. 
-          В 2001 году был избран депутатом Совета депутатов города Новосибирска. 
-          С 1999 года является заместителем председателя общественного благотворительного Славянского 
фонда. 
-          С 2005 по 2010 год работал директором по социальным вопросам в ЗАО «Новосибирская служба 
спасения». 
-          С 2010 года – заместитель директора МУДОД СДЮШОР «Заря». 
  

Мы выбираем спорт! 
Андрей Аникин - не только депутат, горожанин, 
переживающий за жизнь округа, но и человек с богатым 
спортивным прошлым - обладатель Кубка мира по 
карате, победитель множества соревнований 
международного, общероссийского уровня. Все это 
определило одно из важнейших направлений в работе 
депутата - развитие спорта. Жители округа это 
стремление поддержали. И вот результат… 

 ДВОРОВАЯ КОМАНДА СРАЗИЛАСЬ С 
ОЛИМПИЙСКИМИ ЧЕМПИОНАМИ 

Такое необычное соревнование прошло этой осенью в 
Ленинском районе. Звезды спорта - чемпионы мира и 
Олимпийских игр (команда «Троллейный») - сыграли с 
командой - победительницей районного турнира по 
мини-футболу «Импульс – Русский витязь». И для участников, и для болельщиков событие это стало 
поистине запоминающимся. 
- На поле выходит!.. - заглушая крики толпы, оглашал состав олимпийской сборной комментатор матча. 
После перечисления звездных имен игроков команды «Троллейный» болельщики буквально взорвали 
аплодисментами школьный двор, в котором был назначен этот необычный поединок. Еще бы! Ведь ворота 
сборной чемпионов защищал трехкратный обладатель Кубка мира по карате, депутат Совета депутатов 
города Новосибирска Андрей Аникин. А бороться за мяч на поле предстояло с такими известными 
спортсменами, как Дмитрий Козловский, Андрей Перлов, Сергей Тарасов и Сергей Мостовой. 
Но «Русские витязи» не спасовали. Вышли на поле и выложились по полной! Да и могло ли быть иначе? Ведь 
болельщики поддерживали обе команды так, словно борьба развернулась как минимум за Кубок мира! И, 
надо сказать, даже те, кто до этого к футболу был равнодушен, распахнули бы этому виду спорта свои 
сердца… 
Кстати, подобный турнир проводится в Троллейном жилмассиве уже во второй раз. И интерес к этому 
соревнованию только растет. Ведь несмотря на то, что опыт у команд совершенно разный, предсказать исход 
спортивного сражения невозможно. В прошлом году в состав команды «Троллейный» входил Алексей 
Смертин, прославленный капитан российской сборной и полузащитник клуба «Челси», что, естественно, не 
могло не сказаться на результатах поединка. Но на этот раз именитые игроки уступили «Русским витязям». 
Впрочем, по мнению Андрея Аникина, главная победа заключалась вовсе не в исходе матча. 
- Основная цель, которую поставила перед собой наша команда, достигнута, - считает Андрей Аникин. - 
Молодым людям было приятно помериться силами с нашими прославленными спортсменами. Радует, что в 
жилмассиве подросла такая смена! Все больше ребят выбирают здоровый образ жизни. И как депутат я 
считаю этобольшой победой. 

 НА ОКРУГЕ ПРОШЛО СПОРТИВНОЕ 
СОСТЯЗАНИЕ ПО ДВОЕБОРЬЮ 

А инициатором проведения этого спортивного 
мероприятия и вовсе выступили сами жители. 
С предложением провести турнир по 
двоеборью к Андрею Аникину обратился 
тренер спортивного подразделения 
«Олимпик» Денис Копылов. Инициативу 
депутат поддержал, а следом десятки 
молодых людей округа изъявили желание 
поучаствовать в соревнованиях… Словом, в 
назначенный день на состязания собралось 
столько представителей сильного пола, что 
стало очевидно: схватка предстоит 

нешуточная. Соревнования открыл депутат. 
- Особенно приятно поддерживать состязания, инициаторами которых выступает молодежь, как в этом 
случае, - сказал Андрей Аникин, депутат Совета депутатов города Новосибирска. - Это в очередной раз 
подтверждает, что молодое поколение выбирает здоровый образ жизни, спорт, а это самое главное. Успехов 
всем в соревнованиях, и пусть победит сильнейший! 
Кстати, Андрей Геннадьевич решил, что любовь к спорту нужно подтверждать собственным примером. И 
отжался на брусьях 20 раз, после чего уступил снаряд другим участникам турнира: за звание сильнейшего 



состязались ребята от 14 лет и старше. Результаты впечатлили бы даже самого взыскательного болельщика: 
50, 60, 70 и даже 80 отжиманий – такие рекорды устанавливали в этот день представители сильного пола. А 
пришедшие на состязание болельщики поддерживали их что было сил! Особенно самого юного участника, 
которому было всего 8 лет! К слову сказать, результаты Максим Анохин показал вовсе не детские - 20 раз 
отжался на брусьях и 15 - на перекладине. 
- Я просто поражен! - сказал Андрей Аникин. - Ведь такие результаты показывают не профессиональные 
спортсмены, а обычные ребята из соседнего двора. Но самый юный участник турнира и вовсе всех покорил! 
За такими ребятами будущее! 
Не обошлось на турнире и без призов. Обладателям трех первых мест вручили медали. А всех остальных, 
чтобы разочарование от того, что не заняли призовые места, не было горьким, угостили вкусными тортами. 
  

ВМЕСТЕ С ГОРОЖАНАМИ В ФЕСТИВАЛЕ БЕГА ПОУЧАСТВОВАЛ ДЕПУТАТ 
Фестиваль бега памяти Раевича уже стал для нашего города ежегодным, но от того не менее грандиозным 
событием. Не стал исключением и этот год. Кстати, поучаствовать в нем решил и депутат Андрей Аникин. А 
как, по-вашему, должен был поступить человек, преданный спорту?! И, как признался сам депутат после 
прохождения дистанции, получил от этого массу удовольствия! 
- Мне как спортсмену такие пробежки, конечно, даются проще. Но тем не менее было тяжеловато, - признался 
Андрей Геннадьевич. - Да я и не стремился к победе, я ведь не занимаюсь бегом профессионально и 
участвовал в фестивале, как и все, в качестве любителя. В следующем году, может быть, буду агитировать и 
других депутатов к участию в Сибирском фестивале бега, так как считаю это интересным и показательным. 
  
«Спортивные городки нужно привести в порядок!» 
Развитие спорта в Новосибирске в целом и на округе в частности невозможно без создания необходимых для 
этого условий - строительства спортобъектов. С первыми ситуация в городе вполне приемлемая - как-никак 
город готовится принять в 2013 году Международную детскую Олимпиаду. В Новосибирске построены два 
спортивных комплекса, введены в эксплуатацию шесть футбольных полей с искусственным покрытием, 
построены четыре крытых катка. Кроме того, в начале декабря начнет работу крупнейший за Уралом 
футбольный манеж. Но, по мнению депутата, не стоит забывать и о уже существующих объектах. 
- Недавно был проведен ремонт одной из чаш бассейна на стадионе «Заря». И местные жители уже оценили 
произошедшие здесь перемены по достоинству, - рассказывает Андрей Аникин, депутат Совета депутатов 
города Новосибирска. - Увы, бюджет не располагает таким количеством средств,чтобы привести все 
нуждающиеся в этом спортобъекты в порядок. Например, три года назад на моем округе была установлена 
универсальная площадка, на которой можно играть в баскетбол, волейбол. Дети занимались здесь с 
огромным удовольствием. Но сейчас все площадки нуждаются в ремонте. Провести его необходимо для того, 
чтобы играть здесь было безопасно. И на комиссии по социальному развитию уже принято решение 
запланировать в бюджете на следующий год средства на ремонт этих универсальных площадок. 
  
СКАЗАНО! 
Перед началом состязания Андрей Аникин поприветствовал команду соперников. После турнира - 
традиционное фото на память. 
Андрей Аникин профессионально бегом не занимается. Но это не помешало ему получить массу 
удовольствия от прохождения дистанции. 
   

Округ день за днем 
  

Напористость старшей по дому помогла сделать ремонт… в 
рассрочку 
Многоквартирный дом № 34 по улице Курганской не 
единственный на округе, в котором был проведен капитальный 
ремонт при финансовой поддержке Фонда содействия 
реформированию жилищно-коммунального хозяйства в 
соответствии с ФЗ-185. Но на сегодняшний день он 
единственный, где благодаря активности и напористости 
старшей по дому Евгении Львовны Ямпольской УК «СПАС-Дом» 
были выполнены в рассрочку следующие виды работ: 
установлены индивидуальные приборы учета горячей и 
холодной воды в квартиры, произведена замена тамбурных 

дверей подъездов и установлены неоновые (светосберегающие) светильники в подъезды и уличные «кобры». 
Заслуга Евгении Львовны в том, что ей удается не только убеждать, но и требовать от исполнителя в 
дальнейшем качественного выполнения работ, а ее позиция: нужно четко понимать, что мы являемся 
собственниками нашего дома. 
  
  

Как вы оцениваете работу депутата? 
Этот вопрос мы адресовали жителям округа. 
Татьяна Шеремет, председатель ТОС «Массив»: 
- Периодически обращаемся к Андрею Геннадьевичу за помощью, так как мы, участники ТОС «Массив», люди 
заводные, неравнодушные, хотим, чтобы наши дворы были красивые, чистые и ухоженные и всегда находим 
понимание у нашего депутата. Мы уверены в нем, знаем, что он обязательно проникнется проблемой, поймет 
нас и найдет пути решения возникших вопросов. Он отзывчивый, с ним легко и приятно сотрудничать! 



Евгения Ямпольская, старшая по дому № 34 по ул. Курганской: 
- Со всеми вопросами по улучшению состояния нашего дома я обращаюсь к Андрею Геннадьевичу Аникину, и 
вместе с ним мы решаем наболевшие проблемы. Он все наши вопросы внимательно выслушивает и 
помогает нам не просто взаимодействовать, а плодотворно работать с УК «СПАС-Дом», благодаря чему наш 
дом сегодня выглядит лучше других многоквартирных домов на округе! 
Светлана Твердякова, заместитель председателя уличного комитета частного сектора: 
- Я познакомилась с Андреем Геннадьевичем Аникиным в 2002 году, когда жители 1 -6-го переулков 
Танкистов занимались телефонизацией своих частных домов. Уже тогда депутат с вниманием отнесся к 
нашим проблемам и благодаря его настойчивым обращениям и ходатайствам в администрацию Ленинского 
района и мэрию города Новосибирска, а также к руководству Левобережного телефонного узла НГТС нам 
удалось в кратчайшие сроки построить телефонную линию. К Дню Победы в 2003 
году в домах жителей 1 - 4-го переулков Танкистов зазвонили стационарные телефоны. 
Неоднократно на протяжении уже трех созывов, обращаясь к Андрею Геннадьевичу по личным вопросам, я 
всегда нахожу понимание и помощь. Таких деятельных людей мало, и нам повезло, что у нас есть такой 
депутат! 
  
  

Какие наказы уже удалось выполнить, а какие - предстоит  
в ближайшие годы. 

2010 год 
- Выполнен ремонт дороги по ул. Толмачевской 2011 год 
- Выполнен капитальный ремонт помещения физкультурного зала МБДОУ «Детский сад № 465» (ул. 
Троллейная, 156) Выполнены в 2011 году (были запланированы на 2015 год) 
- Ремонт внутриквартальных территорий во дворах домов по ул. Курганской, 22, 30 
- Установка технических средств регулирования дорожного движения (светофор) на остановке общественного 
транспорта «Школа» 
- Асфальтирование участка дороги от проезжей части до трамвайной остановки «Жилмассив Юго-Западный» 
- Ремонт внутриквартальных проездов (с установкой поребриков) по ул. Троллейной, 152/1 2010 - 2012 годы 
- Отремонтировать дороги по ул. Суходольной, Ереснинской, Тульской 2012 год 
- Провести освещение по ул. Малыгина, установив светильники «кобра» 
- Благоустроить дороги по 1 - 3-му переулкам Танкистов, организовать сбор талых вод вдоль дорог, отсыпать 
крупной фракцией гравия 4 - 6-й переулки Танкистов 2014 год 
- Восстановить на территории округа № 26 по ул. Полтавской вольер для выгула собак 
- Подключить системы отопления и горячего водоснабжения жилых домов по ул. Хилокской 2015 год 
- Благоустроить внутриквартальные проезды по ул. Хилокской 
- Провести освещение от Ордынской трассы по ул. Мылыгина 
- Построить: 
-- новую водопроводную колонку по ул. Толмачевской, Аргунскому пер. 
-- пешеходную дорожку от ул. Волховской, 33, до магазина «Холидей» и на остановке общественного 
транспорта «Ул. Волховская» 
- Отремонтировать дороги и внутриквартальные проезды по ул. Малыгина Невосполнимой потерей для 
округа стал уход из жизни двух уважаемых людей, участников Великой Отечественной войны – председателя 
совета ветеранов при ЖЭУ-34 Ивана Перфиловича Бубнова и председателя клуба фронтовых встреч 
«Сибирячка», председателя совета общественности округа Юго-Западного жилмассива Софии Тимофеевны 
Домант. Их любили и уважали все. Они жили не для себя - они жили для других. Невозможно объяснить 
словами, насколько эта утрата оказалась тяжелой для жителей округа. Они навсегда останутся в сердцах 
всех, кто их знал. 
  
На что способны неравнодушные жители округа? 
ТОС «Массив», который возглавляет Татьяна Владимировна Шеремет, в Юго-Западном жилом массиве 
славится своей активностью - принимает участие во всех городских и районных конкурсах и выставках и 
постоянно организует праздничные мероприятия, такие как конкурс «Зеленый двор», «День добрососедства», 
«Праздник урожая», «Улица Самоварная», а также все традиционные мероприятия. 
  
Что волнует и что радует жителей округа. 
От 70 до 85… 
Округ № 26 богат активными и талантливыми людьми. Хор «А мы с Юго-Западного» - гордость округа. 
Ему уже более 10 лет, и возраст артистов - от 70 до 85 лет. Но тем не менее они принимают самое активное 
участие во всех мероприятиях, проходящих на округе, а кроме того, их приглашают выступать и в другие 
районы нашего города и Новосибирской области. 
Своими руками тосовцы создали таких сказочных героев……И волшебную клумбу. 
 
  


